



## Fitch mantiene alerta sobre Chipre

Por Noticieros Televisa | Fuente: EFE | 2013-03-25



**Fitch mantiene la alerta sobre la calificación de las empresas en la designación geográfica de Europa, Oriente Próximo y África, por restricciones en Chipre**

NICOSIA, Chipre, mar 25-2013.- La agencia Fitch informó que mantiene la alerta sobre la calificación de las empresas en la designación geográfica de Europa, Oriente Próximo y África, (EMEA, por sus siglas en inglés) debido a las restricciones en los movimientos de capitales en Chipre.

Con todo, aseguró que la situación en la isla mediterránea no ha llevado a reconsiderar la nota otorgada a estas empresas, por no existir riesgo de contagio.

En su comunicado, Fitch advirtió que "nos mantenemos en alerta, todavía, ya que este precedente podría crear otras formas de controles de capitales, en el ámbito de la zona euro y será objeto de una revisión".

Según la agencia de calificación, el mayor riesgo que puede surgir de la crisis chipriota para las empresas EMEA es el precedente del control de retiro de depósitos, que podría hacer aumentar la desconfianza.

Indicó asimismo que "continuará observando el contexto en el que estos controles son establecidos por los legisladores de la zona del euro en las próximas semanas".